

Mi barrio y sus recuerdos

Sol Milla
2020

Hace 20 años que vivo aquí, al oeste de la ciudad de Neuquén, rodeado de plazas, comercios, escuelas y calles importantes. Pero a medida que crecía, todo a mi alrededor lo hacía y otras no, algunos lugares permanecen igual que en mis recuerdos.

A partir de estas imágenes quiero dar a conocer la estética moderna-antiguo que rodea al barrio en el que vivo, lugares y recuerdos que con el tiempo avanzan, se puede notar una sintonía de crecimiento a medida que las fotos son comparadas en tiempos iguales.





ya seran 27 años que fue creado el barrio en honor a Abraham Gotlip, un recaudador de fondos para la construcción de la catedral neuquina



desde el año 1994 el barrio se fue construyendo sobre tierra seca y divisiones de alambre, más ahora la decoran árboles emplensoros y colores pintorescos en las paredes de las casas



las calles se fueron asfaltando a partir del año 2002 en el barrio, posteriormente la calle 1 de mayo y veredas de las escuelas que la rodean desde 1997



las casas comenzaron a edificarse para después amparar a más de 500 familias desde 1994 hasta el día de hoy



Hoy, rodeada de plazas verdes, veredas marcadas por los años y un aire familiar de punta a punta se ha convertido en los mejores recuerdos de mi juventud